

Mes del corazón:

Habitantes de la región del Maule podrán realizarse electrocardiograma gratuito

Por octavo año consecutivo Caja Los Héroes impulsa un calendario de exámenes de salud preventivos para sus afiliados y cargas familiares acreditadas. En agosto y septiembre podrán acceder a un electrocardiograma preventivo desde costo \$0.

De acuerdo con las cifras del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS), en 2023 las

enfermedades relacionadas al sistema circulatorio fueron la principal causa de muerte en Chile, representando el 24% de las defunciones y totalizando 29.778 fallecidos.

En el marco de la conmemoración del mes del corazón, Caja Los Héroes informó que entre agosto y septiembre sus afiliados y cargas familiares de todo el país podrán rea-

lizarse un electrocardiograma desde costo \$0, examen que permite detectar a tiempo patologías cardiacas y controlar la salud del corazón.

Al respecto, la gerente de Clientes, Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, Valeska Barrera, recalzó que “nuestro programa de salud es integral, entrega acceso a atención médica

de calidad, promueve la detección temprana de enfermedades y el ahorro en la compra de medicamentos. En este caso, los exámenes desde copago 0 fomentan la prevención en salud, son para toda la familia y sin duda permiten una contribución al presupuesto familiar”.

Para acceder a este beneficio, los afiliados podrán dirigirse al centro médico en convenio Clínica Universidad Católica del Maule, ubicado en Dos Sur 1525 - Talca, con su cédula de identidad y la orden de atención médica. También podrán solicitar el reembolso en las sucursales de Los Héroes ubicadas en Victoria N°508 - Cauquenes, Arturo Prat N°35 - Curicó, Luis Cruz Martínez N°1452 A - Molina,

Independencia N°789 - Linares, Calle Portales N°310 - Constitución y Aníbal Pinto N°698 en Parral.

La iniciativa de Exámenes desde Copago 0 de Caja Los Héroes se realiza desde 2016 y permite a sus afiliados y cargas familiares acreditadas, acceder a exámenes para distintas patologías identificadas entre las que más afectan a la población chilena. De esa manera en octubre será el turno de mamografía bilateral y unilateral, ecografía mamaria bilateral y Papanicolaou.

En esa línea, Valeska Barrera recalzó que, “cada año nos damos cuenta de que estos exámenes son una real ayuda a las personas, lo que nos motiva a seguir trabajando en fomentar la prevención

en salud para todos quienes forman parte de Los Héroes y continuar desarrollando iniciativas que apunten a mejorar su vida”.

La medida es parte del programa integral de salud de Los Héroes que considera, además, consultas médicas desde \$990 de medicina general y especialidades desde \$990 durante todo el año y sin límite de uso, descuentos en farmacia, mamografías gratuitas en alianza con la Fundación Arturo López Pérez, telemedicina, programa dental, atención visual, auditiva, kinesiología, y mucho más. Todo con el objetivo de entregar acceso a salud de calidad, contribuir con el presupuesto familiar y fomentar la vida saludable.

